

Le corps et le post-humain

sous la direction de Mauro Carbone

Séminaire organisé dans le cadre d'un partenariat entre le Centre de recherche et d'études anthropologiques (CREA) de l'université Lumière Lyon 2, le Centre de Neurosciences Cognitive (CNC) de l'Institut des Sciences cognitives et la Faculté de Philosophie de l'Université Jean Moulin Lyon 3

Programme :

Etienne Bimbenet (Université Jean Moulin Lyon 3)
Rien de ce qui est post-humain n'est étranger au corps humain

Mauro Carbone (Université Jean Moulin Lyon 3)
Le post-humain, la chair et le renversement du platonisme

Jean-Philippe Pierron (Université Jean Moulin Lyon 3)
Le post-humain : Humain, trop humain ?

Jean-Jacques Wunenburger (Université Jean Moulin Lyon 3)
L'archipel imaginaire du corps virtuel

Vendredi
4
2011

février

de 10h à 14h

Salle B22

15, Quai Claude Bernard
69007 Lyon

Contact : Valentina Tirloni
Coordinatrice Scientifique
IRPhil EA 4187-Institut de Recherches
Philosophiques de Lyon,
Université Jean Moulin Lyon 3
18, rue Chevreul - 69007 Lyon
tél. 04.78.78.73.94 - fax 04.78.78.72.27
valentina.tirloni@univ-lyon3.fr

Programme téléchargeable sur le site :
irphil.univ-lyon3.fr